

Boletín Naranja



La juventud no es un tiempo de la vida, es un **estado del espíritu.**

Mateo Alemán

JULIO 2024

JULIO

Héroe Naranja

TE INFORMAMOS
sobre las actividades
que realizamos este mes
GRACIAS A TU APOORTE

Boletín
Naranja

JULIO
2024

Hola amigo/a

El 11 de julio fue el Día Mundial de la Población, su objetivo primordial es crear conciencia en relación a todas las problemáticas que en la actualidad afectan a la población del mundo, sobre todo en asuntos relacionados con el crecimiento y desarrollo de los pueblos.

Gracias a tu compromiso como Héroe Naranja, trabajamos para hacer realidad los derechos y las opciones de quienes se encuentran marginados en nuestra sociedad, debemos contar con ellos, porque todos cuentan. Así es como aceleramos el progreso para todos.



HISTORIA DE VIDA

La historia de Celia y Romina es esperanza



Conoce a **Romina**, quien admira profundamente a su mamá, **Celia**. Ella es fuerte y valiente, trabajando con alpacas y tejiendo prendas hermosas gracias al apoyo que World Vision entrega a través de sus donantes. Romina, quien participa en las actividades de World Vision, y su abuelo, socio de una cooperativa local de camélidos, cuidan juntos el páramo y las alpacas. Celia lidera en la producción de hilo y manejo de máquinas, inspirando a su hija a seguir sus pasos. Haz clic para ver su historia de transformación y esperanza.





¿QUÉ HICIMOS ESTE MES?

Primera Caravana de la Ternura en Guayaquil

Más de 80 niños y adolescentes de Monte Sinaí recibieron atención médica gratuita a través de nuestra Caravana de la Ternura. Gracias al apoyo de Omni Hospital, FEMSA Salud Ecuador, Tonicorp y la ESPO. Su compromiso con la niñez permitió brindar salud y esperanza. Mira lo que nos dijeron quienes participaron.



Experiencias vivenciales que previenen el embarazo adolescente

Mediante una experiencia vivencial con "bebés" simuladores sobre la responsabilidad y cuidado de ser padres y madres por una semana, sensibilizamos a 60 adolescentes de la Costa sobre las implicaciones del embarazo adolescente.





¿QUÉ HICIMOS ESTE MES?

La Red WKYK rindió cuentas

Desde Durante el evento, realizado en Portoviejo el 5 de julio, compartimos los resultados de la encuesta "Tu Voz, Tus Derechos" 2024, que contó con la participación de más de 63 000 niñas, niños y adolescentes. Discutimos temas clave sobre la calidad de la enseñanza, seguridad en las escuelas y la importancia de la inclusión en el aula.

Si no pudiste asistir, no te preocupes. Puedes descargar el informe completo para conocer todos los detalles y las acciones que llevaremos a cabo.

Descarga el informe aquí: <https://www.worldvision.org.ec/publicaciones>

¡Sigamos trabajando juntos por una educación de calidad para todas y todos!



Recetas saludables para mejorar la nutrición en Colta

En **Colta** desarrollamos cocinas en vivo, un espacio donde mujeres en período de lactancia, acompañadas con mujeres guías comunitarias, realizaron preparaciones saludables y nutritivas para su participación en una feria de prevención de la desnutrición crónica infantil.





¿QUÉ HICIMOS ESTE MES?

Protegemos a las comunidades con tecnología de vanguardia

Donamos un dron de alta tecnología a la Zonal 3 de la Secretaría de Gestión de Riesgos, permitiéndoles prevenir y monitorear desastres naturales como deslizamientos, aluviones e inundaciones de manera rápida y precisa. Esta herramienta nos ayuda a generar mapas detallados y tomar decisiones informadas para actuar con rapidez.

Además, estamos capacitando a las comunidades para estar mejor preparadas ante emergencias. Mira cómo juntos creamos un entorno más seguro para niñas y niños en Chimborazo, Tungurahua, Cotopaxi y Pastaza. Conoce más en este video





Para que cada NIÑA y NIÑO pueda tener una VIDA PLENA

Segundo Encuentro de Heroínas y Héroes Naranjas

Junto a nuestras Heroínas y Héroes Naranjas, como tú, vivimos una experiencia inolvidable en el Jardín Botánico de Quito. Conocimos más de por qué es importante cuidar nuestros páramos para el bienestar de la niñez, a través de las voces de quienes viven en este ecosistema único. Mira el video resumen de esta jornada. ¡Gracias por asistir y te esperamos en nuestro siguiente encuentro!





NUESTRO BLOG



Cómo disfrutar de unas vacaciones en casa

Las vacaciones escolares son una excelente oportunidad para fortalecer los lazos familiares y crear recuerdos inolvidables. Pasar tiempo de calidad en familia es crucial para el desarrollo emocional y social de las niñas y niños. Te presentamos una guía de actividades que puedes realizar desde tu hogar.



5 cosas que no sabías del mejoramiento genético

El mejoramiento genético es una técnica innovadora que está transformando la agricultura y la ganadería. Aunque muchos han oído hablar de este concepto, hay aspectos menos conocidos que son igualmente fascinantes. En este blog, exploraremos cinco cosas que quizás no sabías sobre el mejoramiento genético y destacaremos una iniciativa destacada en Ecuador: crianza de alpacas en Chimborazo.



Eres un

Heroe Naranja

protegiendo tiernamente a la niñez y adolescencia más vulnerable.

¡Gracias!